

EL DEFENSOR DE GRANADA

Agua DE COLONIA especial para baño.—Botella de 4 litros, a 7 pesetas.—Idem de medio litro, a 4 pesetas.
EL BUEN TONO, Zacatin, 12.

Café del Leon.

Los cómodos y acreditados baños templados y frios de aguas de Genil, se hallan abiertos y á disposición del público que quiera utilizarlos durante la actual temporada.

Se admiten abonos desde el día 1.º de julio, los que caducan el 8 de setiembre.

Precio de los abonos.

Por un abono de doce baños templados . . . 5'00 pta.
Por un baño suelto . . . 0'50 >
Por un abono de doce baños frios . . . 1'25 >
Por un baño suelto . . . 0'15 >

BAÑOS DE DUCHA.

Frescos, tónicos, vigorizantes.

Se recomiendan por todas las autoridades médicas á los temperamentos débiles, reumáticos incipientes, y faltos de fuerzas, produciendo maravillosos resultados.

Señalan bien á todo el mundo.
Pueden tomarse en el establecimiento de Hidroterapia de D. Guarnersindo Sanchez Gallardo, sita en la **Acera del Banco del Saló**, núm. 41, é instalado en excelentes condiciones con arreglo á los últimos adelantos.

Precios económicos.
Horas, desde las cinco de la mañana.

Miscelánea

La reyerta de anoche.

Anoche estuvieron reunidos tomando copas los jóvenes Antonio Fuentes, Manuel Adarve y Juan Perez Mozo.

En la placeta del Salvador, cuando cada uno se disponía á marcharse á su casa, surgió disputa entre ellos, y sacando armas de fuego, hicieron algunos disparos, resultando el Manuel Adarve con una herida en la mano izquierda.

Este dijo en el hospital, que al sacarse la pistola del bolsillo se le había disparado casualmente.

Los agentes de vigilancia Cecilio Pardo y Juan de Dios Bueno han capturado á los otros dos individuos que tomaron parte en la reyerta, ocupándoles una pistola de dos cañones, un revolver y una faca.

Del hecho se ha dado noticia al juez del Salvador.

El plano de poblacion.

En breve darán principio los trabajos para levantar el plano de población de Granada y su término municipal, trabajo que ha sido encomendado al cuerpo de topógrafos del Estado.

El personal de la región de Granada lo componen los señores siguientes:

Jefe de 3.ª clase: Ilmo. Sr. D. Antonio Saiz Lopez. Subjefe, el jefe de 3.ª clase D. Enrique Rodriguez; auxiliares, los topógrafos primeros D. Ginés Gutierrez, D. Manuel Villanova y D. Eusebio Sanchez Tirado; los agregados, topógrafo primero, D. Antonio Pierre y segundo D. Carlos M.ª Fernandez y los portamiras segundos D. Manuel Costa, D. Pedro Rojo y D. Valentin Sanmiguel.

Vienen las brigadas 3.ª, 7.ª, 20.ª, 41.ª, 54.ª y 60.ª, con sus jefes, que lo son respectivamente D. Antonio Vera, D. Fermin Morejon, D. Pedro Romero y D. Antonio Garcia del Real (asignados á la 20.ª), D. Eduardo Navarro y D. Ricardo Gomez de Salazar.

Los topógrafos son los que designamos á continuación:

Brigada 3.ª: D. Manuel Delgado, D. Luis de la Calle y D. Miguel Galbán.

7.ª: D. Juan Pascual, D. Sénen Martos y don Marco Payo.

10.ª: D. Vicente Gomez, D. Vicente Cascarosa, D. Vicente M.ª Rodriguez y D. Eduardo Rodriguez.

41.ª: D. Eustaquio Castro, D. Pedro Prieto, D. José Más y D. Faustino Ruiz Hidalgo.

54.ª: D. Emilio Hernández, D. Casildo Sanchez y D. Carlos Guerrero.

60.ª: D. Juan Gutierrez, D. Adolfo Fernandez, D. Bartolomé Salces y D. Rafael Rodriguez.

Un robo.

El agente de vigilancia Julian Mendoza tuvo noticia anteanoche de que á D. Elias Martinez vecino de Capileira le habian sido robadas dos vacas y sospechando que el autor del hecho se hallaba en Granada, practicó activas diligencias, logrando detener á Carlos Salguero Romero, sobre el que recaian sospechas.

El detenido, confesó al agente Mendoza que él era autor del robo y que las vacas las habia vendido en cincuenta y ocho duros á don José Molina Garcia, vecino de Huétor Vega.

Acto seguido, el agente, con el Carlos Salguero se pers.ó en el citado pueblo casa del Sr. Molina recuperando las vacas robadas, que ayer mismo quedaron en depósito, en la posada de San Sebastian.

El servicio prestado por Julian Mendoza es importante y del hecho tiene conocimiento el Juez del Campillo, á disposición del cual ha quedado detenido en el arresto, el autor del delito.

Las cédulas personales. Ya se ha aprobado el pliego de condiciones para el arriendo del servicio de cédulas personales para el próximo ejercicio.

El tipo de subasta para la provincia de Granada es de 151.060 pesetas, debiendo hacer los postores un depósito de 3.030.

La Junta consultiva.

Dice *El Liberal*:

«Se reunió ayer, con efecto, ese alto cuerpo, pero no para ocuparse ni poco ni mucho de la division territorial.

Acerca de ese proyecto ya hemos dicho que la Junta pronunció la última palabra dando dictámen antes de que el general Lopez Dominguez fuera á San Sebastian.

El único aspecto nuevo de esa cuestion es que el dictámen que suscribieron el presidente y once vocales de la Junta ha sido consultado con los tres vocales ausentes, y ha contestado el general Sr. Moreno del Villar, presándole su aprobación.

Tan pronto como se reciba la contestacion de los otros dos vocales, publicará la *Gaceta* el decreto, en los términos que ayer dijimos previo acuerdo del Consejo de ministros, respecto de la conducta que debe seguir el gobierno ante las temidas contingencias por el planteamiento de la reforma.

Reunion importante. Tan pronto como se publiquen los nombres de los funcionarios de la carrera judicial y fiscal que á estas horas es posible hayan sido declarados excedentes, se convocará una reunion en Madrid de todos los funcionarios aludidos para tomar acuerdos.

Un crimen.

Ayer tarde en la calle de la Churra, cuestionaron el trabajador del campo Antonio Lopez Romero y su sobrino el conductor de cadáveres Francisco Expósito, entre los que existían con anterioridad disgustos, porque en una ocasion faltáronse de palabras, y á más, por desavenencias de familia.

Ayer, el Lopez fué á reclamar á la esposa del Expósito unas ropas que le habia dado para que se las arreglara y oponiéndose este á la devolución, se trabaron de palabras y viniendo á las manos el primero infirió al segundo dos heridas leves de arma blanca en los brazos, y una de pronóstico reservado en el carrillo derecho, y el Expósito al Lopez, diversas contusiones en las manos y cara.

Intervino en la cuestion el inspector señor Ruiz Garcia y el cabo Carmona con otros agentes de vigilancia, que llevaron los heridos al hospital, quedando en este establecimiento el Expósito que se halla gravé. El Antonio Lopez fué conducido al arresto despues de hacersele la primera cura.

El juzgado del Salvador instruye las correspondientes diligencias.

Notarios y registros. Hasta la fecha, no ha solicitado ningun aspirante á la judicatura las plazas vacantes de notarios y registradores de la propiedad.

Hasta fines de los corrientes se admitirán las solicitudes de los aspirantes, anunciándose despues concurso y oposiciones para proveer dichas vacantes.

Catedrático. Ha sido nombrado catedrático de lengua árabe de la Universidad de Sevilla, D. Antonio Almagro Cárdenas.

El suicidio de hoy.

En la alameda derecha del paseo central de la Alhambra junto á la placeta de los cerezos, hoy ha puesto fin á su existencia disparándose los proyectiles de una pistola de dos cañones, el mendigo Rogelio Mendez Garcia.

El Rogelio estuvo esta mañana paseando por el bosque pidiendo limosna á varias personas y á eso de las once y media se internó en la alameda, oyéndose poco despues las detonaciones.

Apercibidos del hecho algunos guardas del

bosque y otras personas que oyeron los lamentos del suicida, se presentaron en el sitio donde este se hallaba, viéndolo tendido en el suelo boca arriba, con una pistola á su lado y presentando en la sien derecha el orificio de entrada de los proyectiles, que le causaron una grave lesion.

El Rogelio tenia aun alguna vida, y le vendaron la frente los Sres. D. Emilio Ortiz y D. Mariano Ramos, prestándole los primeros auxilios.

El cabo Carmona, los agentes Noguera y Perez Castillo, el guardia municipal José Jaime y otros individuos de este cuerpo tambien acudieron al lugar de la ocurrencia y poco despues lo hacia el Juez Sr. Villarrazo, el actuario Sr. Sabatel con su auxiliar D. Antonio Barragán y los facultativos Sres. Santos y Oloriz.

Reconocido el suicida y registradas las ropas, no se halló ningun documento que identificase su persona haciéndose bastante difícil en los primeros momentos identificarlo hasta que el guardia municipal Jaime buscó á una muger del pueblo, prima del Rogelio y ésta facilitó al juzgado los datos necesarios, añadiendo que su primo habia estado en buena posicion y que efecto de excesos en su juventud, perdió su fortuna y la salud, y contrajo una afeccion ulcerosa crónica, haciendo esto creer que en un momento de desesperacion, á causa de su mal estado económico, y de las molestias que le ocasionara la enfermedad, decidiera suicidarse.

El suicida no podia articular palabra y se hallaba agonizando, á la hora en que obtenida la identificación dispuso el juez su traslado al hospital, donde tuvo ingreso á las tres de la tarde y habrá fallecido á la hora en que llegue este periódico á manos de los lectores.

Habiérase logrado tal vez librar de la muerte al Rogelio, de acudir en el primer instante los guardas á la alameda, y avisarse más oportunamente al Juzgado y los facultativos. Por cierto que uno y otros recibieron la noticia más tarde de lo que convenia, debido á que por el abandono en que se halla el servicio telefonico, no funcionaban los aparatos que hay en la Alhambra y fué imposible transmitir por ellos el aviso, perdiendo el tiempo lastimosamente, los agentes de la autoridad, que para ganarlo, trataron de hacer uso del teléfono.

¿Cómo ha de ser!

NECROLOGIA

En la madrugada de ayer falleció el comandante retirado D. Francisco Bueno Garcia, vicepresidente de las Conferencias de San Vicente de Paul y persona generalmente estimada por sus apreciabilísimas condiciones de carácter. Por sus buenos servicios en el Ejército era caballero de las órdenes de San Hermenegildo y del Mérito Militar.

Al funeral y la conduccion del cadáver que han tenido efecto esta mañana ha asistido una concurrencia numerosa lo que demuestra las grandes simpatías de que gozaba el finado. Tambien asistieron muchas autoridades y jefes militares, cerrando la marcha dos compañías de Córdoba.

Desearios á su distinguida familia la resignacion cristiana precisa para sobrellevar tan irreparable desgracia.

Ayer tarde tuvo lugar el sepelio del cadáver del sobrestante municipal D. Juan Lopez Cantarero, empleado que en largos años de buenos servicios se habia captado por su laboriosidad y honradez la estimacion de sus jefes y el aprecio de cuantos le trataron. Presidió el triste acto al que asistió un duelo numeroso una comision del ayuntamiento á cuyo frente iba el alcalde accidental Sr. Peña Entrala.

¡Dios acoja en su seno el alma del finado!

Tambien ha fallecido D. Tomás Luque Jimenez conocido industrial y fabricante que gozaba de muchas simpatías entre las clases comerciales de Granada.

Á la familia del finado acompañamos en el dolor que experimenta por tan irreparable pérdida.

La partida republicana.

Valencia 19 (12,30 madrugada)

Noticias que acaban de recibirse de Sagunto participan que se ha presentado una partida republicana en el pueblo de Albalat de Taronchens.

La partida se formó en la tarde última y en el pueblo de Albalat, dirigiéndose á Estivella por la carretera de Segorbe.

Fuerza de la Guardia civil salió al encuentro de la partida.

Al divisar los individuos que formaban el grupo sedicioso á los Guardias civiles, se dispusieron á hacer resistencia y á luchar.

Los de la partida hicieron dos veces fuego contra la fuerza pública.

La Guardia civil contestó al fuego, y acometió

tiendo bravamente á los sediciosos consiguió apoderarse de cinco de ellos.

Entre los detenidos se halla el jefe de la partida.

Acabo de conferenciar con el gobernador, que me ha manifestado que la partida de Albalat carece de importancia y que, segun sus noticias, se trata de un hecho aislado.

Hace dias que el gobernador tenia conocimiento de que se hacian trabajos en el pueblo citado para organizar una partida republicana, por lo cual habia ordenado que se reconcentrasen en Sagunto la fuerza de la Guardia civil.

Á los republicanos de Valencia les ha sorprendido la noticia; niegan toda connivencia con los sediciosos y opinan que debe tratarse de una aventura intentada por un grupo de vividores.

Los presos por la Guardia civil han dicho que esperaban que se les unieran 400 hombres que en pueblos inmediatos á Albalat se hallaban comprometidos á secundarlos.

La Guardia civil se apoderó de una bandera que llevaban los de la partida.

Segun los datos del gobierno, la partida se componia solo de seis hombres, que iban capitaneados por Salvador Bueso Cruzado.

Parece que cuando se presentó ante los revolucionarios la fuerza de la Guardia civil del puesto de Estivella, se resistieron bastante tiempo.

Á los presos se les ha ocupado cinco escopetas, dos revolvers, quince pistolas, un sable, once achas, cincuenta cartuchos, veititres gorros frigos y un sello que dice;

«Viva el ejército español.—Viva la república española.—Valencia».

Los detenidos están en la carcel de Sagunto á disposición del capitan general.

En el resto de la provincia la tranquilidad es completa.—T.

Los conciertos por alcoholes.

En vista de las consultas hechas por algunos delegados de Hacienda respecto á la fecha en que han de considerarse terminados los conciertos celebrados con los fabricantes de alcoholes y aguardientes vínicos ó de los residuos de la uva para el pago del impuesto especial creado por la ley de presupuestos de 30 de Junio de 1892, el ministro de Hacienda ha dictado la siguiente real orden que apareció en la *Gaceta*:

«1.º Que se entiendan terminados desde el día 8 del actual todos los conciertos celebrados entre la administracion de Hacienda y los fabricantes de alcoholes, aguardientes y licores para el percibo del impuesto especial sobre la elaboracion del alcohol vínico ó de los residuos de la uva.

Y 2.º Que los fabricantes de alcoholes vínicos ó de los residuos de la uva y los cosecheros que los elaboren que deseen continuar las operaciones de fabricacion y extraccion de sus almacenes de estos líquidos sin que por la administracion de Hacienda se les ponga impedimento alguno, puedan conseguir este objeto solicitando desde luego de la citada oficina provincial, y obteniendo recibo de su instancia, la inclusion en el padron que ha de formarse para la distribucion en su dia de las oportunas patentes de elaboracion que previene el art. 46 de la vigente ley de presupuestos, sin perjuicio de que una vez hecha la oportuna clasificacion, que determinará el reglamento, satisfagan sus cuotas y cumplan las demás obligaciones que el mismo les imponga».

Hundimiento de un teatro.

De Castro del Río telegrafian á *La Correspondencia*:

«Anoche, en el teatro Verano, y durante la representacion del drama *Don Juan Tenorio*, ocurrió un incidente que pudo tener graves consecuencias.

El público ocupaba las gradas, y á causa del excesivo peso que sobre ellas gravitaba, se hundieron en una extension de 15 metros, cayendo próximamente unas 150 personas envueltas en las maderas.

El pánico que se produjo fué grandísimo, resultando herido levemente un niño de corta edad y varias otras personas contusas.

Hubo sustos, desmayos y pérdidas de algunas prendas.»

Recomendamos.

la lectura de la memoria de las renombradas aguas mineralizadas bicarbonatadas de Uberuaga de Ubiña.—Se remite gratis.—Véase el anuncio en la 4.ª página.

Cemento Portland

de Lavalle. De venta en los principales establecimientos de ferreteria y en el depósito **Buenos Aires, 4, Granada.**

Nuestros Telegramas

Almuñecar 21, nueve mañana.

Ha ocurrido en Cázulas un incendio horroroso, que ha producido daños de consideracion.

La guardia civil del puesto de Almuñecar, al mando del sargento

Muñoz, ha trabajado heroicamente para dominar el siniestro.—C.

Lotería Nacional.

Sorteo celebrado en Madrid el 31 de Agosto de 1893.

Premios mayores.

Números.	Premios.	Pueblos.
1128	140000	Bilbao.
10392	70000	»
23259	30000	»
24912	15000	»
5132	5000	»
26110	5000	»
21332	5000	»
24732	5000	»
25500	5000	»
20867	2500	»
15283	2500	»
12127	2500	»
29367	2500	»
19071	2500	»
3174	2500	»
3043	2500	»
25500	2500	»

†
NOVENO ANIVERSARIO
DEL ILMO. SEÑOR

Don José Lopez Barajas
y Cuadrado.

En los días 21, 22 y 23 del corriente estará el Jubileo de las cuarenta horas en la iglesia de San Juan de Dios; los dos primeros por el alma de dicho señor, á devoción de su señora é hijos, y el tercero por la de D. José María Damas y Palencia, presbítero, á devoción de los mismos señores.

En la mañana de los expresados días y hora de las nueve y media, habrá misa cantada y las tres tarde á las cinco y cuarto se celebra un triduo en desagravio al Sagrado Corazon de Jesús, en el que habrá sermón, rosario, salvo y letanía.

Los señores Sacerdotes que en los referidos días quieran aplicar el Santo Sacrificio de la Misa por el alma de dichos señores recibirán el estipendio de diez reales.

Almoneda
de todos los útiles y efectos del Café Cantante. Mesas, sillas, cristal, batería de cocina, quinqués, espejos, etc. Hileras, núm. 7.

Se alquila ó se vende

la quinta llamada Las Bellotas, sita á la entrada del pintoresco camino de Hueter. Tiene magnífica y amplia casa; jardines espaciosos, cuadras para doce caballos y picadero.—Para tratar en el hotel Washington Irving, en la Alhambra.

Estudios especiales

Contabilidad, Legislación y Cálculos mercantiles, con aplicación á la Banca, Comercio, Industria y Administración,

por D. Anastasio Martínez de Carnero, calle del Lavadero de las Tablas, núm. 1, segundo.

Enseñanza teórico-práctica de las diversas asignaturas que sirven de fundamento al importante estudio de dichos ramos.

Las clases darán principio en 1.º de Septiembre. Horas de matrícula de nueve á doce.

La Universal

Centro de negocios comerciales, particular y de Ayuntamientos.—Asuntos judiciales sin gastos para los acreedores.

Personal competente y buenas garantías.
Colcha, 15 principal, teléfono núm. 53
GRANADA.

†
EL SEÑOR

D. Tomás Luque y Jimenez,
HA FALLECIDO

á las 3 y 1/2 de la tard. de ayer,
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS.

R. I. P.

Su Director espiritual, sus hijos D.ª Concepcion, D.ª Encarnacion, D.ª Rosario y D. Tomás, hijos políticos D.ª Rosa Redondo Martínez y D. Francisco Lopez Atienza, nietos, hermanos, hermanos políticos, primos, primos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, de más parientes y amigos,

Suplican á las personas que por un olvido involuntario no hayan recibido escuela de invitacion lo encomiendan á Dios Nuestro Señor, y se sirvan asistir al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará mañana 22, á las nueve de la misma, en la iglesia de Santa Escolástica, por cuyo favor le vivirán reconocidos.

El duelo se despide en dicha iglesia.

LA URBANA.

Compañía de seguros á prima fija contra el incendio, el rayo y las explosiones del gas y del vapor. Fundada en 1838, y la primera establecida en España con prima fija.

Tiene entre capital social, primas y reservas, sesenta y cuatro millones de pesetas. Ha pagado por siniestros, la enorme suma de ciento diez millones de pesetas.

Subdirector en esta provincia, D. Pedro Martínez Hoyo, Puente Castañeda, núm. 5.

ESTABLECIMIENTO TERMAL

Urberuaga de Ubilla.
(Marquina.—Vizcaya.)

LA FERRETERIA

Alhóndiga 10 Teléfono 156.
frente á la posada «La Nave.»
GARCIA Y SANTA CRUZ.—GRANADA.

Fábrica de herraduras y clavazon.

Grandes almacenes
DE
Hierro, herramientas y batería de cocina.
Bazar de Camas y Cunas.

ECONOMICOS.

AUMENTA
TÓNICO
ORIENTAL

Cura la Caspa, Impide
la caída del
CABELLO
PERFUMA

Al por mayor, Sres. Vicente Ferrer y Compañía, Barcelona.

El más concurrido de los establecimientos en el Norte. Situado á 16 kilómetros de la estación de Olzetas y 18 de la de Elgoibar, ambas en la vía férrea de Durango á Zamárraga. Los coches del establecimiento en combinación con los trenes hacen el servicio en dos horas, así de Olzetas como de Elgoibar.—Estacion telegráfica en el Establecimiento.

Temporada oficial de 15 de Junio á 30 de Setiembre.

Sus aguas nitrogenadas bicarbonatadas, han sido premiadas. En la Exposición de París de 1878, con Mención honorífica. En la Exposición de Frankfurt de 1881, con Medalla de oro. En la Exposición de Burdeos de 1882, con Diploma de honor. En la Exposición de Amsterdam de 1883, con Medalla de plata. En la Exposición de Madrid de 1883, con Medalla de oro. En la Exposición de Niza de 1884, con Medalla de oro. En la Exposición de Zaragoza de 1886, con Premio de primera clase. En la Exposición de Barcelona de 1888, con Medalla de oro. En la Exposición de París de 1889, con Medalla de oro.

Tienen virtudes especiales en las enfermedades del pecho, garganta, estómago, hígado, vías urinarias, etc., siendo en muchos casos preferibles á Aguas Buenas, Contre-Rots y otras sulfurosas y también á las de Paestooz, únicas análogas á las de Urberuaga de Ubilla, como asimismo.

Se usan mucho á las comidas, ya solas ó mezcladas con vino para facilitar la digestión, corregir las acedias, prociós, vómitos, etc., con igual ó mejor resultado que las de Vais y Vichy, Sobron y Sopottilla, etc.

Su temperatura 27º centígrados.—Su caudal, 32.622 litros por hora.

Gabinets para instalaciones de los gases y salas de respiración del agua mineral purificada, sin rival en Europa. Baños, chorros, pulverización, etc., con los aparatos más modernos.

Director, doctor José Hernandez Silva.

Fonda-hospedería.—Habitaciones cómodas para más de 400 personas, al alcance de todas las fortunas; pabellones de lujo; servicio esmerado.—Mesa á la española ó francesa, á voluntad, 6 pesetas.—Segunda mesa, solo á la española, 4 pesetas.—Comedores particulares.—Capilla.—Casino.—Salón de recreo.—Sala de tréfilo.—Gabinete de lectura.—Café.—Jardines para paseo y excursiones á los puntos inmediatos.—Correo diario.

Yendo de las aguas embotelladas.—Dirigirse á D. Quirino Pinedo, farmacéutico en Bilbao, que está en comunicación con las principales farmacias, y al que se pedirá el Boletín, prospectos, etc., así como tambien al Administrador del Establecimiento.

RESTAURADOR
UNIVERSAL del
CABELLO
de la Señora S. A. ALLEN

para restaurar las canas á su primitivo color, al brillo y la hermosura de la juventud. Le restablecen su vida, fuerza y crecimiento. Hace desaparecer muy pronto la caspa. Su perfume es rico y exquisito.

Depósito Principal: 114 y 116 Southampton Row, Londres; París y Nueva York. Véndese en las Peluquerías y Perfumerías.

La Union y el Fenix Español
COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS.

Domicilio social: Madrid, calle de Océano, 1, (Paseo de Recoletos.)

Garantías:
Capital social efectivo.—Doce millones de pesetas.

Primas y reservas.—Cuarenta millones, seiscientos noventa y siete mil novecientas ochenta pesetas.—Total: Cincuenta y dos millones seiscientos noventa y siete mil, novecientas ochenta pesetas.

30 años de existencia.
Seguros contra incendios.

Esta gran Compañía nacional contrata seguros contra los riesgos de incendios.

El gran desarrollo de sus operaciones acredita la confianza que inspira al público, habiendo pagado por siniestros, desde el año 1864 de su fundación, la suma de pesetas cincuenta millones setecientos cuarenta y dos mil trescientos setenta y siete, setenta y seis céntimos.

Seguros sobre la vida.

En este ramo de seguros contrata toda clase de combinaciones, y especialmente las de vida entera. Detalles, Rentas de educación, Rentas vitalicias y Capitales diferidos á primas más reducidas que cualquiera otra Compañía.

Oficinas, Océano núm. 1, paseo de Recoletos Madrid.—Subdirector en la provincia de Granada, D. Rafael de la Cruz Quesada, calle de Santa Teresa, núm. 1.—En la misma casa están las oficinas de la Comisaría del Banco Hipotecario de España y las de la Banque Transatlantique, de las cuales es tambien apoderado.

Retratos con colorido
POR UN NUEVO PROCEDIMIENTO que acaba de poner en práctica
Don José Ayola
(PADRE),
fotógrafo de S. M. y premiado en la Exposición.
Puerta Real, núm. 3,
frente á la fonda de la Victoria

Este nuevo sistema de iluminación es el más fino y bonito que hasta hoy se conoce y permite por lo barato que es el estar al alcance de todas las fortunas.

Horas de trabajo y despacho, todos los días, aún cuando esté nublado ó lueve, de nueve á cinco.

Especialidad en retratos instantáneos para niños.

GRAN ALMACEN
Música y Pianos,
ANTONIO SOLA

Completo surtido en discos y pianos, de los Reinos, como Alemania y Austria.—San Miguel A.M. núm. 4

Gránulos restauradores homeopáticos.

Únicamente para curar la impotencia y las pérdidas seminales. Absolutamente inofensivos. Resultados en pocas semanas. Estos gránulos tienen por objeto entonar las partes genitales, sobre las cuales tienen marcada acción electiva. Obrán también sobre el cerebro y la médula espinal.—Las personas sentidas en sus órganos de la generación por abusos ó edad, hallarán en el empleo de estos gránulos una verdadera restauración de fuerzas. 4 pesetas frasco en las boticas.

Va por correo.—Venta en Granada, Ortiz Pujazón, San Jerónimo, 13.

Se venden
macetas con flores de todas clases.—En la calle de Gomerez, núm. 12, darán razon.

Se vende
la uva de mesa, fruto de 180 marjales de viña.—Para tratar, en la calle de Montalban, núm. 8, casa de D. Jerónimo Palacios.

Guano Lawes.

El único regenerador de la agricultura. Oficinas y almacenes, Darro Cubierto del Santísimo, núms. 10, 12 y 14.

Pastillas antisépticas del Dr. Audet.

Útiles á los cantantes, oradores, eclesiásticos y enfermos de la laringe. Eficaces para combatir los catarros de la garganta y recobrar el timbre de la voz. 4 pesetas caja.

y demás boticas. Consultas: Doctor Audet, Alcalá, 72 duplicado. Venta en Granada, Ortiz Pujazón, San Jerónimo, 13.

DIABETES

(Azúcar en la orina). Enfermedad curable con el *Antidiabético Murray*. Hace disminuir el azúcar todos los días, calma el hambre, la sed y evita la desnutrición: 4 pesetas boticas. Va por correo. Consultas: Instituto Audet, Alcalá, 72 duplicado. Madrid.—Venta en Granada, Ortiz Pujazón, San Jerónimo, 13.

ENFERMOS DE LOS OJOS

Cobrio Resolutivo (externo): Cura las irritaciones de la vista, el lagrimeo, suprime las secreciones (mucus, lagañas, etc.), y evita las inflamaciones, y *Tónico Visual* (interno): Fortifica la vista debilitada por enfermedades ó cansada por excesos ó vejez. 8 pesetas los dos remedios. Farmacia Central, Carmen, 41, y Saucó, 13. Se mandan por correo. Consultas: Instituto Audet, Alcalá, 72, duplicado, Madrid.—Venta en Granada, Ortiz Pujazón, San Jerónimo, 13.

Las píldoras antisépticas del Dr. Audet

curan la tisis pulmonar y los catarros crónicos del pecho. Calman la tos, modifican la expectoración, quitan la fatiga y despiertan el apetito. 10 pesetas caja en las buenas boticas. Madrid, Consultas, Dr. Audet, Alcalá, 72 duplicado. De dos á cuatro. Venta en Granada, Ortiz Pujazón, San Jerónimo, 13.

Las Artes.

Almacén de ferreteria, herramientas y Batería de Cocina,
DE
Ignacio Merino.

Mazones, 47, duplicado
TELÉFONO NÚM. 21

Único depósito de la sin rival
Plata Menores
de la que hay cubiertos desde dos pesetas en adelante.

Cementos Romano y Portland.
Puertas de acero y cocheras metálicas.
Cocinas económicas y tuberías.
Fuerzas, alambres y tornillos.
Másculas, redichones é inodoros.
Bombas y prensas de copiar.
Moladoras y grifos, etc., etc., etc.
Camas y cunas de hierro y madera.